

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 66	S0049/14	04.03.2014
zum/zur		
F0033/14 Fraktion CDU/BfM		
Bezeichnung		
Fußweg Friedrich-List-Straße		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	18.03.2014	

Die Stadtverwaltung möchte die Fragen zur Anfrage F0033/14 wie folgt beantworten.

1. Ist eine entsprechende Straßenbeleuchtung in der gesamten Friedrich-List-Straße mittelfristig angedacht?

In der Friedrich-List-Straße ist mittelfristig kein Neubau einer Straßenbeleuchtung geplant. Zwischen Alt Fermersleben und Comeniusstraße ist eine Straßenbeleuchtung vorhanden. Der Bereich Matthiasstraße bis Am Hopfengarten wird zurzeit in Eigenleistung gebaut. Der Rest der Friedrich-List-Straße ist unbeleuchtet (siehe Anlage 1-3). Andere sonstige Baumaßnahmen sind nicht bekannt.

2. Wann ist es von der Verwaltung vorgesehen, den Geh- und Radweg baulich instand zu setzen?

Der Bau eines neuen Gehweges auf der Nordseite der Friedrich-List-Straße ist mittelfristig nicht vorgesehen. Der ganze Straßenzug ist in seiner Gesamtheit zu betrachten, da auch dabei der ruhende Verkehr geregelt zu regeln ist und die Fahrbahn selbst grundhaft zu sanieren ist. Aus finanziellen Gründen können diese Leistungen bisher nicht mittelfristig bis 2017 eingeordnet werden.

Eine Instandsetzung des Gehweges auf der Südseite findet regelmäßig statt, so dass eine fußläufige Verbindung zwischen Ost und West vorhanden ist.

3. Ist es möglich, das Vorhaben in den Neubau der Werkstraße einzubeziehen?

Der Neubau der Werkstraße wird voraussichtlich aus Fördermitteln und die Instandhaltung der Friedrich-List-Straße aus dem konsumtiven Haushalt des Tiefbauamtes finanziert.

Die Instandhaltungsmaßnahmen der Friedrich-List-Straße sind nicht förderfähig.

Dr. Scheidemann
Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bau
und Verkehr